

# Beitragstabelle 6. - 12. Klasse

gültig ab dem Schuljahr 2026/2027

Minimumbeitrag\*\*

Maximum pro Familie

Maximum (Ein-Kind-Familie)

pro Monat

1'350

pro Jahr

16'200

3'095

37'140

2'695

32'340

| Jahreseinkommen | pro Monat | pro Jahr | In % Eink. * |
|-----------------|-----------|----------|--------------|
| 50'000          | 1'350     | 16'200   | 32.4%        |
| 52'000          | 1'350     | 16'200   | 31.2%        |
| 54'000          | 1'350     | 16'200   | 30.0%        |
| 56'000          | 1'350     | 16'200   | 28.9%        |
| 58'000          | 1'350     | 16'200   | 27.9%        |
| 60'000          | 1'350     | 16'200   | 27.0%        |
| 62'000          | 1'350     | 16'200   | 26.1%        |
| 64'000          | 1'350     | 16'200   | 25.3%        |
| 66'000          | 1'350     | 16'200   | 24.5%        |
| 68'000          | 1'350     | 16'200   | 23.8%        |
| 70'000          | 1'350     | 16'200   | 23.1%        |
| 72'000          | 1'350     | 16'200   | 22.5%        |
| 74'000          | 1'350     | 16'200   | 21.9%        |
| 76'000          | 1'350     | 16'200   | 21.3%        |
| 78'000          | 1'350     | 16'200   | 20.8%        |
| 80'000          | 1'350     | 16'200   | 20.3%        |
| 82'000          | 1'350     | 16'200   | 19.8%        |
| 84'000          | 1'350     | 16'200   | 19.3%        |
| 86'000          | 1'359     | 16'304   | 19.0%        |
| 88'000          | 1'388     | 16'658   | 18.9%        |
| 90'000          | 1'418     | 17'011   | 18.9%        |
| 92'000          | 1'447     | 17'365   | 18.9%        |
| 94'000          | 1'477     | 17'718   | 18.8%        |
| 96'000          | 1'506     | 18'072   | 18.8%        |
| 98'000          | 1'536     | 18'426   | 18.8%        |
| 100'000         | 1'565     | 18'780   | 18.8%        |
| 102'000         | 1'596     | 19'152   | 18.8%        |
| 104'000         | 1'627     | 19'524   | 18.8%        |
| 106'000         | 1'658     | 19'898   | 18.8%        |
| 108'000         | 1'689     | 20'273   | 18.8%        |
| 110'000         | 1'721     | 20'649   | 18.8%        |
| 112'000         | 1'752     | 21'027   | 18.8%        |
| 114'000         | 1'784     | 21'406   | 18.8%        |
| 116'000         | 1'815     | 21'786   | 18.8%        |
| 118'000         | 1'847     | 22'167   | 18.8%        |
| 120'000         | 1'879     | 22'550   | 18.8%        |

| Jahreseinkommen | pro Monat | pro Jahr | In % Eink. * |
|-----------------|-----------|----------|--------------|
| 122'000         | 1'911     | 22'934   | 18.8%        |
| 124'000         | 1'943     | 23'320   | 18.8%        |
| 126'000         | 1'976     | 23'707   | 18.8%        |
| 128'000         | 2'008     | 24'095   | 18.8%        |
| 130'000         | 2'040     | 24'485   | 18.8%        |
| 132'000         | 2'073     | 24'877   | 18.8%        |
| 134'000         | 2'106     | 25'270   | 18.9%        |
| 136'000         | 2'139     | 25'665   | 18.9%        |
| 138'000         | 2'172     | 26'062   | 18.9%        |
| 140'000         | 2'205     | 26'460   | 18.9%        |
| 142'000         | 2'238     | 26'860   | 18.9%        |
| 144'000         | 2'272     | 27'262   | 18.9%        |
| 146'000         | 2'305     | 27'665   | 18.9%        |
| 148'000         | 2'339     | 28'071   | 19.0%        |
| 150'000         | 2'373     | 28'478   | 19.0%        |
| 152'000         | 2'407     | 28'887   | 19.0%        |
| 154'000         | 2'442     | 29'298   | 19.0%        |
| 156'000         | 2'476     | 29'712   | 19.0%        |
| 158'000         | 2'511     | 30'127   | 19.1%        |
| 160'000         | 2'545     | 30'545   | 19.1%        |
| 162'000         | 2'580     | 30'964   | 19.1%        |
| 164'000         | 2'616     | 31'386   | 19.1%        |
| 166'000         | 2'651     | 31'811   | 19.2%        |
| 168'000         | 2'686     | 32'237   | 19.2%        |
| 170'000         | 2'722     | 32'666   | 19.2%        |
| 172'000         | 2'758     | 33'097   | 19.2%        |
| 174'000         | 2'794     | 33'531   | 19.3%        |
| 176'000         | 2'831     | 33'968   | 19.3%        |
| 178'000         | 2'867     | 34'407   | 19.3%        |
| 180'000         | 2'904     | 34'848   | 19.4%        |
| 182'000         | 2'941     | 35'293   | 19.4%        |
| 184'000         | 2'978     | 35'740   | 19.4%        |
| 186'000         | 3'016     | 36'190   | 19.5%        |
| 188'000         | 3'054     | 36'643   | 19.5%        |
| 190'000         | 3'092     | 37'098   | 19.5%        |
| 192'000         | 3'095     | 37'140   | 19.3%        |

## Anmerkungen

\*) Der Schulgeldbeitrag bemisst sich nach dem «Total der Einkünfte» beider Elternteile (gemäss Steuererklärung Kt. Zürich Seite 2) und nicht nach dem «steuerbaren Einkommen».

Das Einkommen wird immer auf die nächste Stufe aufgerundet.

\*\*) Für Eltern mit Schulkindern an der Atelierschule (ATS) gilt ein Minimalbeitrag in Höhe des jeweils aktuellen Transferbeitrags an die ATS (CHF 1'100 CHF im SJ 25/26)

Zusätzlich zum Elternbeitrag fallen noch stufenabhängige Beiträge für Material und Mensa an, die pro Kopf und Monat verrechnet werden (detaillierte Informationen finden sich in der Tabelle «Materialpauschalen»).

Genehmigt durch die Mitgliederversammlung der FSV i. M. W. W. am 10. April 2024